
 
Da: Cordifin S.p.A. - Segreteria  
Inviato: venerdì 27 ottobre 2023 13:01 
A: [CG] Redazione Report  
Oggetto: R: Richiesta informazioni - Report, Rai3 
 

Attenzione, la presente mail proviene da un mittente esterno alla rete aziendale RAI 

 
Spett.le Redazione di Report, 
riscontriamo la Vostra comunicazione a mezzo mail del 26 ottobre 2023: la scrivente Società ha venduto 
l’intero capitale sociale di RMI Srl nel mese di luglio 2023.  
Gli atti del procedimento amministrativo che ha condotto al Decreto n. 1/2023 emesso dal Direttore 
Regionale dell’Area Tutela e Sicurezza del Territorio della Regione Veneto in data 11 gennaio 2023 sono 
visionabili sul sito della Regione Veneto: il progetto può essere proposto solo con disponibilità delle aree 
garantita da formale contratto e nel caso di specie un preliminare di compravendita. 
Confidando di essere stati esaustivi, distintamente salutiamo.   
 
CORDIFIN S.p.A. 
P.zza  R. Simoni, 1 
37122 VERONA 
 
URL: www.cordifin.it 
 
 

Da: [CG] Redazione Report  
Inviato: giovedì 26 ottobre 2023 10:23 
A:  
Oggetto: Richiesta informazioni - Report, Rai3 
 

 
Report 
Via Teulada, 66 – 00195 Roma 
Sito: www.report.rai.it 

  
  

RMI – Gruppo Cordifin 

  
  
  
Gent.mi,  
  
Alla luce delle trascorse interlocuzioni, torniamo a sollecitare un vostro riscontro in 
merito ad alcuni quesiti relativi alla realizzazione di una discarica per rifiuti speciali 
non pericolosi in località De Morta, nel comune di Sorgà (Verona) presentata da Rmi 



Rottami Metalli Italia che, oggi, è entrata a far parte del gruppo RMB SpA, in vista 
della messa in onda del servizio in una delle prossime puntate della trasmissione. 
  
In particolare vorremmo capire come è stata svolta l’indagine idrogeologica sulla 
falda acquifera nei terreni dove dovrebbe sorgere la discarica – oggi oggetto di 
sospensiva da parte del Tar – dal momento che le analisi prodotte 
dall’amministrazione comunale di Sorgà riportano dati incompatibili con quelli del 
progetto presentato alla Regione Veneto da parte di RMI. 
  
Inoltre vorremmo capire come mai parte del pagamento dei suddetti terreni, 
acquistati da RMI lo scorso 15 febbraio 2023, è avvenuto prima che la Regione 
Veneto rilasciasse il Provvedimento autorizzatorio unico regionale all’istanza 
presentata da RMI S.p.A. 
  
Per motivi di produzione vi chiediamo di poter ricevere una risposta entro le ore 13 
di venerdì 27 Ottobre. 
  
Vi ringraziamo per la cortese collaborazione, 
  
Un cordiale saluto,  
  
La redazione di Report 
  
 


